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本年度第１回目の学校評議員会並

びに学校関係者評価委員会を開催し

ました。校長から学校の概要や学校経

営方針・学校経営計画書について説明

した後，今年度の学校評価の内容とし

て三部会で話し合った具体的計画と

達成基準，アンケート項目を副校長，

教頭，教務から説明しました。その後，

委員の皆様から意見をいただきまし

た。今後，目標達成に向け計画に基づ

いて実践してまいります。そして，達

成状況を把握するために児童，保護者

対象にアンケート調査を行います。そ

の節には，ご協力よろしくお願いいた

します。 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

６月７日(木)から

水泳学習が始まりま

した。１年生は，６

年生のお兄さんお姉

さんと一緒にプール

に入りました。ピア・サポートです。６年

生は，ＳＥＬで学習したことを生かしなが

ら手をつないだり，おんぶしたりしながら

１年生を優しくエスコートして水遊びに

導いていました。１年生は安心して今年初

めてのプールに親しんでいるようでした。

シャワーや身体の拭き方までしっかりサ

ポートできる６年生の姿に改めて感心し

ました。 

水泳は，全身運動で児童の心身の発育に

効果的です。安全に留意しながら，めあて

を持って水泳学習に取り組みます。水泳を

通して「たくましい子」の育成を目指した

いと思います。ご家庭でも健康管理にご協

力をよろしくお願いいたします。 
  

 

 総社東中学校ブ

ロック『きらめき

ＥＡＳＴ』では，

昨年度は新たに１

２年間を見通した

「生活規律系統表」を作成しました。

今年度はこの系統表の中で，メディア

コントロールと家庭学習を重点的に取

り組んでまいります。ご家庭でもご協

力をよろしくお願い致します。 

 

 

校舎の改築工

事が着々と進ん

でいます。校舎の

鉄骨の骨組みが

運動場の東側ま

で延び，その大きさには圧倒されます。

夏休みになると工事も急ピッチに進ん

でいくそうです。その関係で学校施設

の使用も制限されます。プールの使用

については，７月２４日(火)までとな

ります。保護者の皆様のご理解ご協力

をよろしくお願いします。 

今年度の学校評議員並びに学校関係

者評価委員の皆様です。 

会 長  井上 憲司委員 

副会長  宮本由里子委員  

田中 真秀委員  加藤 隆三委員 

萱原 潤委員   髙北 博文委員

  三宅 啓介委員  秋山由美子委員 

どうぞよろしくお願いいたします。 
 

総社東中学校ブロックの取組 

水泳学習が始まりました。 
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